

大・大・大好きな城岳小学校のみなさんへ

夏休みは元気に過ごしましたか？ 校長先生はじめ、城岳小の先生方は、今日はみんな元気に学校に来ていました。

今日から1学期後半開始で、とても楽しみにしていたかと思いますが、コロナウィルスの感染が広がって、特に、私たち城岳小学校のある那覇市に広がったということで、臨時休校になりましたね。

校長先生もみんなと会えるのが楽しみでしたが、夏休みの間に急に広がったので、とても心配でした。なので、今日は朝から、「コロナウィルス感染症予防対策」の会議を持ちました。暑かったのですが、密を避けるために職員室ではなく体育館で窓を全開にして、間隔をあけ全員マスク着用で会議しました。登校から下校までのことを確認しましたよ。城岳っ子のみなさんとも、確認しますね。

この休校中、昨日の学校便りにも書きましたが、コロナは人との接触で広がるので、お友達の家を行き来するのも、我慢するようにして下さい。お願いします。

また、城岳っ子のみなさんやみなさんの家族の健康状態を知るために、先生方が木曜日まで、順に電話することになったので、よろしくお願いします。

あと、今日からまた、各学年の先生方からコメントが届くので、お楽しみに。

ではまた、お手紙書きますね。

令和2年8月11日(火)

那覇市立城岳小学校 校長 宮里 寿子

